

「富山県自転車活用推進計画（改定案）」に対する意見の概要と県の考え方について

意見の概要	意見に対する県の考え方
<p>自転車のマナーが悪い中で、自転車活用を推進するべきではない。 自転車が車道を走ると迷惑で困っている。 都会ではないので、自転車のみを優先するのはやめていただきたい。</p>	<p>自転車は、幅広い世代の県民が利用できる、環境にも優しい身近な交通手段であり、また、その活用は健康づくり、観光振興、地域活性化などにつながるものであること、さらに、コロナ禍においては、密を避けた交通手段であることから、自転車利用への関心が高まっているところです。</p> <p>県では、「富山県自転車活用推進計画」において「安全で安心な自転車社会の実現」を自転車の活用に関する目標の一つとし、歩行者、自転車、自動車相互の特性や交通ルールを理解し尊重しあう安全で安心な交通環境を創出することを目指しています。今後も「富山県自転車活用推進計画」に基づき、自転車通行空間の整備を進めるとともに、自転車の安全利用に向けた交通ルールの周知と安全教育を推進し、歩行者、自転車、自動車各々にとって安全で安心な自転車社会となるよう努めてまいります。</p>